

# INTERNET & PRESSE

EN SA  
MÉMOIRE

GRE  
news  
.com



## Monaco-GF38: "On n'a pas record" (vidéo)

★★★★★ | 0 vote | 172 vues | 1 commenta

Les réactions de Laurent Batlles, Laurent Co Sauguet après le match Monaco-GF38 (0-0) et le premier point a Grenoble cette saison...

ACTU↓ SPORTS↓ CULTURE↓ CRITIQUES↓ SCÈNE LOCALE↓ VID

Accueil > ACTU > Société > Un Grenoblois entretient des tombes dans toute la

## Un Grenoblois entretient des tombes dans toute la France

★★★★★ | 1 vote | 478 vues | 2 commentaires

Par Nicolas ROBERT | le 30/10/09 à 15h00

AA AA



Yann Lepage de la société En sa mémoire (photo Mathieu Chessel)

★★★★★

0 vote

107 vues

0 commentaire

*En 2007, Yann Lepage, Grenoblois de 33 ans, a créé la société En sa mémoire, pour préserver le souvenir des défunts. Aujourd'hui, il couvre tout le quart Sud-Est et même Paris.*

Depuis deux ans, Il passe beaucoup de temps dans les cimetières et tout cela, au fond, a commencé à la suite d'une discussion avec sa grand-mère. "C'était à l'occasion d'un repas familial : elle a annoncé qu'elle ne pouvait plus s'occuper de la tombe de notre grand-père. Il a fallu trouver une solution". Les marbriers entretiennent la pierre tombale mais pas les fleurs. Les fleuristes, eux, ne s'occupent pas du marbre. Yann se dit alors qu'il y a quelque chose à faire : il quitte son job de cadre commercial.

"C'est une problématique vieille comme le monde, à laquelle on trouve des petites solutions très locales. Mais que fait-on pour les personnes âgées ou celles qui ont déménagé ?". Ainsi est née En sa mémoire, entreprise spécialisée dans l'entretien et le fleurissement des sépultures. En véritables gardiens du souvenir, ils sont une douzaine (deux associés, dix qui travaillent à temps partiel) avec Yann à sillonner les routes pour s'occuper des tombes de 200 familles des régions Paca, Rhône-Alpes et Ile de France.

### La tristesse n'est plus là...

"Quand nous rencontrons nos clients, la tristesse n'est plus vraiment là. Le deuil est terminé et il n'est pas rare que l'on reçoive un courrier de remerciement à la fin de notre travail". Utilisant des produits écolo pour entretenir les tombes, l'équipe d'En sa mémoire commence peu à peu à se faire connaître. "Mais plus globalement, c'est notre activité que l'on doit faire découvrir au public. Je ne vis pas encore de cette activité : l'an prochain, j'espère me sortir un brin de salaire mais ce n'est pas évident. Le souvenir n'est pas épargné par la crise lui non plus", explique ce jeune homme originaire de la Matheysine. Son village d'origine ? La Morte. Ça ne s'invente pas .

En sa Mémoire : 04 42 700 800 ou [contact@en-sa-memoire.fr](mailto:contact@en-sa-memoire.fr)

30 octobre 2009